

第2期 南出けんいち インターン開始!

皆さんは議員インターンをご存知ですか?これは大学生が、議員のもとで学ぶことを指します。それぞれ何を目的に学びに参加したのか、自己紹介を交えて紹介します。

いずはらまさゆき

巖原 真幸

同志社大学 法学部 1回生

こんにちは!私はこのインターンで自分を变えたいと思い参加しました。情報を一方的に捉えるのではなく多面的に見る眼が必要だと考えています。そして形にできない「何か」を得たいと思っています。事務所も完成したのでは非遊びに来て下さい。よろしく願います。



もりやまはるみ

森山 治美

関西外国語大学 英米語専攻 1回生

はじめまして!まず私がインターンに参加した理由は、もともと政治や社会を知り、自分の進むべき方向性を少しでも定めたいと思ったからです。そして、議員交流会で南出さんの地域に対する熱意あるお話を聞いて、南出さんのもともとインターンをすることを決意しました。よろしく願います。



かみににしほ

神谷 志帆

立命館大学 政策科学部 1回生

地元岸和田市の和泉高校を卒業し、現在は立命館大学に通っています。私は自分の「志」を見つけに来ました。どんな風をも味方にして、立派な帆を張り、信じた志を全うできる人間に成長して欲しい、と名付けられたように、これからの学生の指針となる「志」を自分の手で見つけます!



●南出インターン1期生からのコメント

この南出インターンは、政治の知識を得るのではなく、社会に出るにあたっての心構え、志、物事に対する見方、考え方(ものさし)などを、仲間と共に磨く絶好の機会です。卒業生としてもしっかりと関わり、共に切磋琢磨したいと考えています!!



ブログも更新しています。

